
О Б Р А Щ Е Н И Е
к городскому Совету народных депутатов г. Ангарска

Вопросы, вынесенные на 
рассмотрение 3-й сессии, за
трагивали основы нашего об
щества —  общенародную соб
ственность. Мы признаем, что 
необходимым условием функ
ционирования рыночной эко
номики является образование 
различных форм собственно
сти. Но до сих пор на уров
не парламента РС Ф С Р не при
нят законодательный акт, ре
гламентирующий разгосудар
ствление части общенародной 
собственности. Проекты по 
приватизации, подготовленные 
для рассмотрения на сессиях 
городского и областного Со
ветов, предусматривают раз
личные (причем прямо проти
воположные) формы ее осу
ществления. В одних предла
гается бесплатная передача 
объектов общенародной соб
ственности гражданам. В 
других —  ее продажа, арен
да и т. д . Причем эти про
цессы приняли самостоятель
ный и хаотичный характер. 
Мы считаем, что ошибочные 
решения, а также действия 
некоторых сил (чиновников от 
ведомств, номенклатуры) по 
растаскиванию общенародной

собственности могут вызвать 
серьезнейшие социальные кри
зисы в нашем обществе.

Наша позиция состоит в 
следую щ ем :

1. Все, что создано в нашей 
стране руками многих поко
лений, а также земля, недра 
и т. д ., является общенарод
ной собственностью и ни в 
коем случае не является 
собственностью государствен
ных органов, ведомств.

2. Вся общенародная соб
ственность должна быть оце
нена и в равной доле пере
дана всем гражданам в виде 
ценной именной бумаги — 
сертификата.

3. Эта ценная именная бу
мага будет являться для каж
дого гражданина начальным 
капиталом при переходе к 
рыночной экономике.

4. Приватизация объектов 
общенародной собственности 
должна производиться г  по
мощью ценных именных бу- 
маг-сертификатов с возмож
ностью привлечения денеж
ных средств трудящ ихся. Го
сударственные органы — Со
веты выступают в роли рег

ламентирующих и контроли
рующих процесс приватиза
ции.

Исходя из этой позиции, мы 
предлагаем:

1. На 3-й сессии рассмот
реть вопрос о реформе об
щенародной собственности и 
обратиться в ВС РСФ СР с 
предложением скорейшего 
принятия Закона «О рефор
ме общенародной собствен
ности».

2. Рассмотрение проектов по
ложений о приватизации про
водить с учетом позиции го
родского Совета по этому 
вопросу.

3. Эти проекты принять в 
первом чтении и до принятия 
Закона «О реформе общена
родной собственности» осу
ществить подготовительную 
работу.

Депутатская фракция 
СДПР городского Со
вета народных депу
татов г. Ангарска.

Депутаты , члены фракции 
СДПР, Белов А ., Поляков 
Миронов Е., Гвоздев Г.

Проект поддержан боль
шинством депутатской группы 
«Демократическое единство».

о СЧАСТЛИВЧИК

Альвинов-француз из Ангарска

НОВЫЙ ПОЛИТКЛУБ

О чем 
говорят 
в „Республике1

Когда в газете «Время» по
явилось сообщение о том, что 
в центральной библиотеке со
бирается политклуб «Респуб
лика», мне некоторые товари
щи задавали вопрос: почему 
именно у нас собирается 
этот политклуб и что он из 
себя представляет?

Ушли в прошлое разговоры 
на кухне. Людям необходимо 
открытое общение, чтобы 
можно было чувствовать себя 
полноправным гражданином, 
появляется потребность выс
казать свое мнение по како- 
му-то важному вопросу, найти 
своих единомышленников, ра
зобраться наконец в возник
шем политическом многооб
разии. И одной из подходя
щих д /ui такого общения 
ф орм как раз и является по
литклуб. Здесь не требуется 
принадлежность к какой-то 
одной партии (с этим еще 
каждому предстоит самоопре
делиться), необходимо толь
ко одно: желание способст
вовать личным, пусть даже 
очень скромным, вкладом в

дело демократизации общест
ва, в реальное развитие ре
форм.

Организация клуба в новой 
части города оправданна: по
литклуб «Демократия» обос
новался в центре, а «Респуб
лика» — в микрорайоне. Биб
лиотека гостеприимно откры
ла дверь тому, кому она нуж
на. Прошло всего несколько 
заседаний, но уже видно, что 
деятельность клуба нужна, 
существовать он будет. Будут, 
надеюсь, и практические ре
зультаты.

Особый интерес на встречах 
вызвало обсуждение вопро
сов приватизации, самоуправ
ления, экологии Ангарска, 
проекта Конституции, зна
комство с социал-де
мократической партией, сущ е
ствующей в городе, и другие.

Присутствие на встречах де
путатов городского Совета 
позволяет избирателям быть 
в курсе событий, происходя
щих на сессиях, высказать 
свое мнение.

Заседание клуба проходит 
в помещении читального зала 
Центральной библиотеки в 
i8 .00 во вторую и четвертую 
среду каждого месяца. Ж дем 
всех желающих независимо 
от политической принадлеж
ности. Л. ТИ М О Ф ЕЕВА ,

директор централизован
ной библиотечной системы.

И н ф о р м а ц и я  
к размышлению

При эксплуатации АЗБВК на 
25 процентов мощности в ра
боте одна технологическая 
нитка: 3 ферментера и одна 
сушилка. Объем выбросов за
грязняющих веществ в атмос
ф еру составляет с 3-х фёр- 
ментеров 181440 м3/час. При 
выпуске 125 т в сутки про
дукции, т. е. 35 процентов 
мощности, в работе 2 техно
логические нитки: 6 ферм ен
теров и 2 сушилки. Следова
тельно, выбросы в атмосферу 
увеличиваются в 2 раза, и 
примерно такие же, что при 
работе и на 50 процентов 
мощности.

Н. КУЗН ЕЦ О ВА , 
госинспектор АТКОП, д е
путат горсовета.

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ ГОРОДА!
С 22 декабря возобновляет работу Майский вещевой 

рынок. Режим его работы: суббота, воскресенье с 9 до
16 часов.

По желанию населения и при наличии товаров для про
дажи Майский рынок может перейти на ежедневное обслу
живание. Напоминаем, что решением горисполкома № 400 
от 30. 05. 90 г. на всей территории центрального рынка за
прещена продажа промышленных товаров. Лица, нарушив
шие данное решение, будут привлекаться к административ
ной ответственности.

Горисполком.

ДЕПУТАТСКИЙ ПОСТ 
НА ЗАВОДЕ БВК 

СООБЩАЕТ

За 14 декабря 1990 г. вы
пуск белка-паприна составил 
103 т, или 29% .

За 15 декабря 1990 г. — 
132 тонны, или 36,9%.

За 16 декабря 1990 г. — 
134 тонны, или 37,4% .

ИЗВЕЩЕНИЕ
Прием избирателей по по

ручению народного депутата 
РСФСР тов. Федосеева И. В. 
будет проводить Порсев Ген
надий Владимирович 22 де
кабря с 14 часов в здании го
родского Совета, комната 
N9 17. Предварительная за
пись проводится по телефону: 
2-22-23.

Действительно, его можно 
спутать с ним, с главным ви
новником эстрадного шоу— ак
тером из Франции Пьером 
Ришаром. «Где-то я его ви
дел» —  этот вопрос приходит 
моментально, как только уви
дишь Ю рия Альвинова.

Сегодня он улетает в Ле
нинград, где примет участие в 
финальной части эстрадного 
шоу «Двойники».

Предшествовал этому кон
курс. 8300 участников и всего 
30 из них, на кого пал счаст
ливый жребий, встретятся на 
сцене большого концертного 
зала «Октябрьский» с Пьером 
Ришаром.

Думаю, что он также бу
дет выбирать из тридцати са
мого похожего на себя. Мо
жет, Юрию повезет еще раз 
и он привезет свои впечатле
ния из Франции?

н. ИЛЬИН.

На снимке: Ю . Альвинов
перед лоездкой в Ленинград.

Ф ото В. М АКСУЛЯ.

+  С П О Р Т + С П О Р Т + с п о  Р Т

„ЗИМНИЙ ИЯЧ—91“
Зима — благоприятная по

ра для любителей лыжного 
спорта, коньков, хоккея. Но 
и любители футбола не уст
раивают себе каникул зимой. 
По душе пришелся зимний 
футбол жителям нашего го
рода.

И если ты по-настоящему 
любишь эту игру, если тебя 
не страшит ни мороз, ни хо
лод, приглашаем принять уча
стие в традиционном зимнем 
турнире по минИ-футболу, 
который возьмет старт в кон
це декабря.

Принять участие в этих со
ревнованиях может любая 
команда, организованная • в

трудовых коллективах и уч
реждениях, в учебных заведе
ниях и по месту жительства.

Игры будут проводиться по 
субботним и воскресным дням 
на спортивных плошадках СК 
«Сибиряк» и «Ангара».

Заседание судейской кол
легии состоится 19 декабря 
в 18.00 на стадионе «Ангара».

Ангарский футбольный центр 
в дни школьных каникул 3 ~  
10 янваоя проводит турнир 
по мини-футболу среди дет
ских клубов.

Заседание судейской в 18 
часов.

Управление спортивных 
обществ горспорткомитета.

ВНИМАНИЮ КООПЕРАТИВОВ!

С 1. 01. 91 г . изменена сто
имость ежегодной платы за 
патент на пошив изделий из 
меха (включая головные убо
ры). Для граждан в возрасте 
от 18 до 50-ти лет стоимость 
патента составит 3000 руб
лей за год; в возрасте от 50 
до 60 лет — 2500 руб., для 
60 лет и старше — 720 руб. 
Пошив головных уборов из 
меха кролика, независимо от 
возраста, —  500 руб.

На 50% увеличен размер 
ежегодной платы за патент 
на изготовление меховых из
делий для граждан, занимаю
щихся с участием трудоспо
собных членов семьи, на 50% 
— для реализующих свою 
продукцию за пределами об
ласти.

Кроме того, согласно «За
кону о кооперации» коопе
ративы, осуществляющие
транспортное обслуживание 
граждан с использованием 
личных автомашин работников 
кооператива, подлежат ликви
дации. Кооперативы, оказыва
ющие данные услуги, обязаны 
ликвидировать эту деятель
ность с 10. 12. 90 г.

Лицам, изъявившим жела
ние заниматься извозом на
селения, необходимо полу
чить разрешение горисполко
ма согласно Закону СССР об 
индивидуальной трудовой де
ятельности. Годовая стоимость 
патента с 1. 01. 91 г, состав
ляет 720 руб. вместо ранее 
установленной 1500 руб.

ВНИМАНИЕ!

Для пресечения самовольных заготовок елок работники госу
дарственной лесной охраны совместно с работниками милиции, 
членами школьных лесничеств организуют круглосуточное дежур
ство и патрулирование’ на дорогах, ведущих в города и насе
ленные пункты, будут работать специальные контрольно-пропуем- 
ные посты.

«Вост.-Сиб. правд»*.
13 деиебря.
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Э К О Л О Г И Я
ЕЭ СИБИРИ слонов нет. И не 
®  предвидится по причине не
удобной погоды. А водить ПО 
улицам на потеху публике что- 
либо надо. Иначе вообще в го
роде все вымрут. Доказывай по
том, что это не из-за плохой 
экологии, а от скуки. Не пове
рят.

Но господь, или Совмин, он в 
беде не оставит. Он еще двад
цать лет тому назад сегодняш
нюю скуку предчувствовал и за
ранее позаботился о «погремуш
ках». Да еще как позаботился: 
целый завод белково-витаминных 
концентратов поставил. На потре
бу ангарской публике.

Завод БВК — он вообще-то 
для чего? Правильно, чтобы на 
зуб было что пробовать. Только 
вот чем больше мы о дне зав
трашнем думаем, чем больше 
средств в обеспечение сытой жи
зни вкладываем, тем туже пояса 
затягиваем, тем больше начина
ем «святым духом» питаться.

И вот когда от бескормицы мы 
вообще чуть ли не одним воз
духом питаться начали, тогда-то 
и почувствовали, как нам «дым 
Отечества и сладок и приятен». 
И возрадовались так, что более 
тысячи человек чуть было вооб
ще не задохнулись. Правда, одни 
говорят —  от восторга это, дру
гие — от бронхоспазма. Ну да 
разница невелика.

Когда в 1988 г. беда случилась, 
когда люди — наши братья и 
сестры —  вдохнули полной гру
дью смрад предприятий, постро
енных нашими отцами, тогда, ес
тественно, раздался клич: «Бей!». 
А рука «миллионопалая», сжатая 
в единый разящий кулак», ото
гнув пальчик, показала конкрет
но: «Бей БВК!». А  кого еще?! Ведь 
не АНО С же, "'праотца ангарской 
индустрии? Ведь дышали мы его 
смрадом тридцать с лишком 
лет, не умирали, следовательно, 
невиновен.

И началось: митинги, воззвания, 
протесты. Казалось, еще немно
го, и общественное мнение по
бедит: это зловредное предпри
ятие будет полностью закрыто, 
лев пойдет рядом с ягненком, 
и ангелы заплачут от умиления, 
глядя на ангарский рай.

Уже два года прошло с октяб
ря 1988 года, когда всколыхну
лась экологически обеспокоен
ная общественность. А воз и ны
не там. И петля на шее ангарчан 
все туже и туже, Даже неизве
стно почему. Ведь в перечне ме
роприятий, которые необходимы

для оздоровления экологии го
рода, из шестнадцати пунктов, 
адресованных и п-о АНО С, и 
Минэнерго (наши славные ТЭЦ), 
и городу, выполняется совсем 
немного.

Мой уважаемый читатель, я 
нисколько не хочу кушать про
дукты, выращенные на БВК. Я не 
хочу дышать воздухом, аромати
зированным букетом «дурнопах- 
нущих», идущим от завода. Меня 
не радует один из последних 
Указов Президента и последовав
шее за ним повышение до 50

ем .метода озонирования, конден
сации и электроокисления, иск
лючившего неприятные запахи по 
органолептическим данным.

3. Ведутся работы по термока
талитической дезодорации отра
ботанного цоздуха промышлен
ных ферментеров.

4. Промышленные сточные во
ды 1-го потока, содержащие на
иболее неприятно пахнущие 
водные потоки — конденсат вто
ричного пара выпарных устано
вок, с 25. 10. 90 отведены не-

По улицам
слона водили

ющие решения. Уж  такой я уро
дился. Но...

Но я уверен в другом. Пробле- 
•ма с БВК, с его «героичес
кой» борьбой за свое существо
вание идет под беззвучные ап
лодисменты рабочих и служащих 
п-о АНО С. Ибо пока жив БВК, 
гнев горожан не изольется на 
их головы. А ведь они и травят, 
и душат, и дымят, но все это 
«безвредно», все это «надо» (?) 
городу и его жителям. И я цели
ком и полностью присоединяюсь 
к письму нашего читателя Н. Си
дорова.

«Хочу откликнуться на вашу 
статью «Частное мнение» от 29 
ноября 1990 года. Понятно, что 
?то частное мнение — личная 
неприязнь Н. Кузнецовой к заво-

процентов мощности завода БВК. 
Но я не специалист и не могу 
подвергать сомнению заключение 
комиссии, созданной по распо
ряжению председателя исполко
ма В. В. Копытько от 08. 10. 90 и 
возглавляемой доктором меди
цинских наук В. М. Прусаковым.

ЗАКЛЮ ЧЕНИЕ 
комиссии о возможности работы 

завода БВК на повышенной 
мощности до 01. 01. 91 г. во 

исполнение решения 
облисполкома № 424 от 1 9 .0 9 .9& 

Комиссия, назначенная распо
ряжением председателя испол
кома г. Ангарска В. В. Копытько 
№ 177-р ,от 08. 10. 90 в присут
ствии члена президиума т. Бело
ва А . В. и заместителя председа
теля постоянной комиссии депу
татов городского Совета по эко
логии t . Кузнецовой Н. И., обсу
дила информацию представите
лей завода БВК о реализации 
мероприятий по устранению дур- 
нопахнущих выбросов от цехов 
ферментации и сепарации.

По сообщению главного техно
лога, на заводе БВК выполнены 
следующие мероприятия:

1. Подобран оптимальный рабо
чий объем культуральной жид
кости в ферментерах, уменьша
ющий каплеунос и исключающий 
образование застойных зон.

2. Подтверждена устойчивая ра
бота схемы раздельной очистки 
выбросов от цеха концентриро
вания биомассы с использоеани-

посредственно ■ аэротенк-смеси-
тель.

После обсуждения сообщения 
представителей завода комиссия 
установила, что устранить выбро
сы, обладающие специфическим 
запахом, на заводе не удалось. 
Эффективность выполненных ме
роприятий не подтверждена ана
литически по снижению содержа
ния органических кислот и серо
водорода. Специфические запа
хи выбросов завода БВК обнару
живаются в жилой зоне города, 
на что указывают жалобы жите
лей в период с 18. 10 по 08.11. 
90 г. и наблюдения специалистов 
контролирующих организаций.

Наряду с заводом источниками 
неприятных запахов в указанный 
период являлись выбросы Ан
гарской птицефабрики (сжигание 
отходов) и органические удобре
ния (куриный помет), завезенные 
в садоводство, что подтвержде
но, в частности, актом террито
риального комитета по охране 
природы от 25 октября 1990 г.

Это заключение подписали 
В. М. Прусаков, председатель 
комиссии, ведущий научный сот
рудник филиала № 5 Института 
биофизики Минздрава СССР, 
доктор медицинских наук и дру
гие члены комиссии.

£ 4  ДНАКО  я до сих пор до 
конца не уверен в без

вредности продукта паприна, 
пусть на это и есть соответству-

ду БВК. Ну да бог ней! Я 
просто хочу кое-что уточнить в 
суждениях Н. Кузнецовой.

По ее словам, жители города 
живут только под факелами вы
бросов завода БВК, и жительни
ца 92-го квартала Черкасова ро
дила своего ребенка только 
именно под факелами БВК! Что, 
в нашем городе уже пример
но как 5 лет заглушены все ф а
келы п-о АНО С и все трубы 
ТЭЦ)! Так это же здорово! Зна
чит, депутаты типа Н. Кузнецо
вой добились очень крупной по
беды в деле защиты города.

Теперь я не сомневаюсь, что 
эти депутаты не только закроют 
завод БВК, но и добьются от ко
го-то (а они знают, от кого) уве
личения поставок птицы, яиц, 
молока. Тем более, что уже зри
мые перемены на прилавках на
шего города и страны неоспо
римы. Ура!..

Вот только открытое письмо 
работников ЗЖБИ-2 УПП, жалую
щихся на АНО С, что напечатала 
ваша газета 30 ноября, вносит в 
сознание дискомфорт. Ну да ни
чего — от этого можно отмах
нуться, ведь уже всем ясно: 
бей серого, т. е БВК!».

ПОКА будут по улицам водить 
слона, пока будут травить только 
один, завод (а десятки будут 
травить нас!), мы не вздохнем 
полной грудью, мы не добьемся 
здоровой экологии.

Ю . ПРОКОПЬЕВ.

У

% СПОРТ

Верим  
в „Ерм ак“!

8— 9 декабря «Ермак» про
вел последние игры первой 
половины чемпионата. На этот 
раз к ангарчанам приехали 
хоккеисты куйбышевского «Ма
яка». О напряжении первого 
из двух матчей говорит счет 
3:2.

«Ермак» провел первый пе
риод с таким вдохновением, 
что казалось, он по классу 
выше «Маяка» на голову. И 
хотя счет был 2:0, штук пять 
шайб, как минимум, должно 
было побывать в воротах 
куйбышевской команды.

Но вот начался второй пе
риод, и «Ермак» погас. Ошиб
ки в середине поля, незавер
шенные 100-процентные голе
вые моменты привели к то
му, что «Маяк» отквитал две 
шайбы. Хотя «Ермак» и за
бил третий гол, перевес был 
таким хлипким, что половину 
ретьего периода ангарчанам 

пришлось провести в обороне.

За минуту до финальной си
рены «Маяк» меняет вратаря 
на шестого полевого игрока. 
Но и тут «Ермак» замешкал
ся, когда, казалось, можно за
бросить шайбу в пустые во
рота...

К счастью, все в конце 
концов и для него самого 
закончилось благополучно.

Второй матч, как небо от 
земли, отличался от первого. 
Что повлияло? Может быть, 
тысячи любителей... лотереи, 
заполнивших трибуны ангар
ского стадиона? Остается до
гадываться.

Но то, что «Маяк» не ожи
дал такого наплыва зрителей, 
— точно. Да и «Ермак», как 
на крыльях, был весь этот 
спортивный вечер. И в пух и 
прах «разбомбил» соперника. 
8:0 после первых двух перио
дов. А третий уступил.со  сче- 

1 том 0:1.

Теперь у «Ермака» 20 
чов. И он занимает 
место в группе 
Но надежды, 
набирает форму, 
каждым''днем .

0  СЕРДИТОЕ

Ржавчина
24 августа я сдала ручные 

часы «Чайка» в приемный 
пункт по ремонту часов, что 
напротив швейной фабрики.

Приемщица определила-. 
«Требуется чистка». Взяв с ме
ня 6 руб. 18 коп., велела 
прийти за отремонтирован
ными часами 26 сентября. В 
назначенный день часы мне 
не выдали, сказав, что они на
ходятся в центральной мас
терской «Ярославна» в 179-м 
квартале и что все претензии 
по ремонту предъявлять толь
ко туда. На мой вопрос, по
чему с меня за чистку взяли 
такую большую сумму, прием
щица пояснила, что она руко
водствуется прейскурантом. 
Ознакомившись с ним, я об
наружила такую запись: «... в 
том случав, если производит
ся чистка (с разборкой, мой
кой и сборкой) исправных ча
сов' (без замены деталей) по 
просьбе заказчика, для опла
ты этих работ применяются 
цены 3-го разряда со скидкой 
до 30%». По поводу этой за
писи приемщица пояснила, что 
это написано не для них и 
для опровержения этой запи
си у них существует свое по
ложение. Что это за положе
ние —  мне не удалось уз
нать.

На другой день я позвонила 
в мастерскую «Ярославна». 
Свои претензии по бессроч
ному выполнению работы и 
большой оплате ае одну чист-

Письмо ;
НЧЧ)

ку я предъявила мастеру Ма-1 
лыгиной Нине Ивановне. Она, 
не найдя моих часов, попро
сила позвонить ей после обе
да. А после обеда Нина Ива
новна заявила мне, что часы 
будут отправлены в приемный 
пункт, т. к. они не подлежат 
ремонту: внутри у них вода, 
ржавчина, отстала краска, сло
маны стрелки.., и что я мо
гу их забрать без ремонта и 
даже деньги мне отдадут, ко
торые я заплатила за их ре
монт.

Она не смогла ответить на 
мои недоуменные вопросы и 
пояснения, что в приемном 
пункте часам определили то
лько чистку. Правда, ^не ска
зав мне ничего о ржавчине, 
но взяв за нее деньги, при
емщица уже после пояснила, 
что за ржавчину берут при 
любом ремонте любых часов.

Мы, наивные люди, отдав 
часы в ремонт, надеемся, что 
нам отремонтируют их да 
еще и гарантию обеспечат. А 
получается, что время ремон
та — неопределенное, гаран
тия — ненадежная, бывает, 
что часы работают только до 
трамвайной остановки, а бы
вает, что, продержав в мас
терской часы и не сделав ни
какого ремонта, их возвраща
ют клиенту в еще худшем (со
стоянии.

Да полно, в часах ли ра
ботникам мастерской искать 
ржавчину?!

Г. ЕВДОШ ЕНКО, 
инспектор отдела кадров 
УПТК ППО «Сибма».

• ПОЛИТИЧЕСКИЕ БЕСЕДЫ W.
Лозунг, вынесенный ■ заголовок этой публикации, взят 

из программных тезисов оргкомитета Иркутского област
ного отделения Демократической партии России (ДПР). Мы 
уже сообщали о состоявшейся в октябре областной учре
дительной конференции этой организации. Сегодня, про
должая знакомить читателей с политическими партиями и 
движениями, предлагаем беседу с участником областной 
конференции ДПР, народным депутатом областного Совета, 
начальником цеха электромеханического завода Ю . С . Кро
товым.

скую идею вредной и не!
ной)

Ю . К.: Коммунистическая
идея содержит в себе ряд 
принципов, которые не чужды 
как нашей партии, так и мно
гим другим. Она имеет такое 
же право на существование, 
как любая идея. (И мы будем 
сотрудничать в некоторых во
просах с комму нистами-ре-

Корр.: Юрий Станиславович, 
я ознакомился с программны
ми тезисами, изданными в Ир
кутске, к учредительной кон
ференции областной органи- 
зацииуД П Р. Скажу честно: 
осталось ощущение лозунго- 
вости, неконкретности.

Ю . Кротов: Это естествен
но. Ведь этот буклет предназ
начен для того, чтобы человек 
мог быстро ознакомиться с 
основными идеями. Для бо
лее детального изучения идей 
ДПР надо брать проекты про
грамм и устава партии.

Корр.: Бытует мнение, что 
ДПР — это не столько партия 
идеи, сколько партия лидера. 
Вышел Н. И. Травкин из 
КПСС и создал свою партию.

Ю. К .: Это упрощенный
взгляд. Разумеется, ДГ1Р — 
это партия идеи. И я считаю 
очень удачным совпадением, 
когда такую идею отстаивает 
такой лидер, как Травкин.

Корр.: Так в чем же идея)

Ю . К.: Идея — объединение 
сторонников радикального де
мократического обновления 
России.

Демократическая
Партия называется демокра

тической, потому что она ста
вит своей главной задачей ус
тановление в России парла
ментским путем демократиче
ского строя, основанного на 
общечеловеческих ценнос
тях и достижениях мировой 
цивилизации. Это многопар
тийность, сочетание представи
тельной и прямой демокра
тии, разделение властей, ры
ночная экономика, идеи нена
силия, плюрализма и терпи
мости, научно-технический 
прогресс и сохранение приро
ды.

Второй главной задачей пар
тия ставит возрождение Рос
сии.

Корр.: Ваша партия заявля
ет о своей оппозиционности 
КПСС, а Н. И. Травкин прямо 
говорит, что ДПР — партия 
антикоммунистическая. Вы са
ми считаете коммунистиче-

форматорами. С консервато
рами же — никогда). Главная 
трагедия в том, каф ее пыта
лись претворить в жизнь тео
ретики и практики марксизма- 
ленинизма, коммунистическая 
практика последних семи деся
тилетий — вот что неприем
лемо.

Корр.: А вы сами не были 
коммунистом!

Ю . К .: Нет. В комсомоле 
еще не так давно был, но до
срочно вышел.

Корр.: ДПР провозглашает 
отрицание принципа демо
кратического централизма, ре- 
комендательный характер ре
шений партийных органов. И 
■ то же время ее руководи
тели заявляют о необходимо
сти жесткой структуры, о дис
циплине. Даже отказались от
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В клуб СПТУ-35, можно 
сказа1ъ, я попала случайно. 
После публикации письма 
«Зачем такая жизнь?» редак
ция получила десятки писем, 
авторы которых высказали 
свою точку зрения на пози
цию анонимных авторов, свое 
отношение к жизни. Именно в 
эти дни позвонил тренер 
Эдуард Борисович Ищенко и 
пригласил в СПТУ, где ребята 
тоже бурно обсуждали пись
мо.

И вот я в училище, где сов
сем недавно организован 
спортивно - патриотический 
клуб, костяк его составили 
ребята - гиревики из всем из
вестной школы Виктора Суво
рова.

• Организаторы клуба —  
тренеры и руководители кру
жков поставили перед собой 
цель: решить проблему заня
тости подростков и одновре
менно вопросы физической 
закалки. Я не стала спраши
вать ребят мнение о письме, 
о девушках, подписавших его. 
Просто познакомилась с жи
знью клуба, которому всего 2 
года, и это дало ответы на 
все интересующие меня воп
росы.

Эдуард Ищенко, когда при
шел в училище, получил, м о
жно сказать, одни голые сте
ны. Сегодня я увидела не
сколько прекрасно оборудо
ванных спортивных залов с 
различными станками для за
нятий атлетической гимнасти
кой.

— Суворов мечтал о гире
вом жонглировании, — сказал 
Эдуард Борисович, — и мы 
хотим продолжить его дело. 
Весной будущ его года плани
руем провести соревнования 
по гиревому жонглированию. 
Подготовим специальную шоу- 
программу.

Я поверила на слово трене
ру — более 150 юношей и 
девушек нашли в этом клубе 
для себя дело. Это немало, 
тем более для начала. И од
новременно много, если 
учесть, что сумели привлечь 
сюда и школьников, начиная с 
5-го класса. Заглядывал дале
ко вперед: те, кто приживется 
в кг,убе, наверняка могут и 
дальнейшую свою судьбу 
связать с ПТУ — прийти сю
да для получения рабочей 
Профессии.

На положительный резуль
тат можно надеяться, ибо эн
тузиасты клуба нашли полное 
понимание и поддержку у 
шефов в групкоме-121 строй

ки и администрации “1ТУ а 
лице директора М и ха н а  Уль- 
яновича Мончика, оказываю
щих и моральную, и материа
льную поддержку. В резуль
тате сегодня немало ребят 
занимается в компьютерном 
классе, достаточно поклонниц 
у аэробики и атлетической 
гимнастики. И что уж, каза
лось бы, имеет отдаленное 
отношение к специфи (е клуб- 
ба — это занятие ан лийским 
языком.

Можно было пойт < прос
тым путем —  подростки ведь 
буквально преклоняется пе
ред культуризмом v многие 
мечтают лишь накачать мыш-

0  Резонанс

вникать внутрь человека...»
«...Нет конкретных, устояв

шихся традиций.!.»
И такое откровенное: «Как 

тренер-жонглер вы меня впо
лне устраиваете. А вот зачем 
ввели компьютерный класс, 
хореографию? На кой черт 
мне это нужно? Из клуба 
родной дом хотите сделать? 
Да еще девчонок набрали. То
же мне спортсменки! Надо 
сделать, как было раньше: ка
чаться и жонглироваться». И 
дальше: «А вообще клуб 
очень мне помогает. М ораль
но тут отдыхаю. Дома, быва
ет, перепсихуешь, а тут как в 
своей «помойке»...»

Есть и другая
цы. Небольшой коллектив мо
лодых людей — Е. Сармаме- 
дов, Д . Третьяков, Ж . Моро- 
ва, Ж . Третьякова и Ищен
ко, половина из которых 
учится в педагогичесю м ин- 

, ституте, свою задачу видит в 
ином: нужны не грубая сила, 
а здоровье и красота!

Понимают ли это ребята? 
Зачем приходят в клуб? Чи
таю анкеты, анонимн >сть ко
торых позволяет откровенно 
высказать свое мнение:

«...Тренер хочет сделать из 
нас хороших мужике в...»

«...То, что я не знаю дома, 
узнаю здесь...»

«...Занятия спортом дисцип
линируют меня. Поспе года 
тренировок чувствую себя 
уверенней с людьми...»

«...Занятия не меимют. На
оборот...»

« ...А  почему это должно 
мешать?..»

«...Меня били в ш кэле, и 
мне надоело это тергеть . Я 
пришел в клуб. Погтепенно 
те ребята, которые А.еня би
ли, отстали. И стало спокойно. 
Сейчас я хочу записать сюда 
и младшего брата, но ему 
только 10 лет...»

«...Тренировки — частица 
моей личной жизни...»

Почти во всех анкетах по
желание чаще собираться 
всем вместе на дискстеки, в 
походы, на экскурсии «Боль
ше общения!»

А есть и такие ответы:
«...Считаю, клуб наш рас

цвел только на 40 процен
тов...»

«...Нужно более глубоко

жизнь
И подпись свою поставил. 

Попахивает, конечно, брава
дой. Мусора в голове много. 
Однако одна лишь фраза: 
«Морально тут отдыхаю» — 
подчеркнула: на верном пути 
организаторы клуба.

Выходит, все зависит от то 
го, какой ты сам, хочешь ли 
чему-то научиться, войти в 
жизнь с каким-то багажом 
знаний и нравственных цен
ностей.

Наверно, и среди этих ре
бят есть такие, что пробовали 
спиртное и тянулись к сигаре
те. Так ведь от безделья! В 
клубе этим не побалуешься. 
И некогда. И вылетишь тут 
же.

...В раздевалке, стены кото
рой сплошь обклеены портре
тами любимых спортсменов, 
шумно. Сейчас они переоде
нутся и пойдут в зал, в кото
ром идеальная чистота наво
дится их собственными рука
ми.

А со второго этажа сбегает 
группа ребят, которая только 
что колдовала у телевизоров 
в компьютерном классе, — 
они тоже торопятся на трени
ровку.

Один из подростков в анке
те написал: «Времени совсем 
нет. Все вечера заняты. Не 
знаю, что буду делать. На
верно, умру от перегрузки».

Такая вот у них жизнь...

Н. БАРМ АНО ВА.

Отвечаем
читателям

«Кооператив гаражей
«Луч-2» раскопал землю 
вдоль нашей улицы, чтобы 
отремонтировать теплотрассу, 
еще 28 сентября. Из колодца 
валит пар, подвалы домов, на- 
ходящихся вдоль трассы, з а . 
топлены, картофель хранить 
негде, к дому своему не по. 
дойти...»

Жители вое. Байкальск.
Мы попросили разобраться 

с данной жалобой зам. пред
седателя исполкома А . Г. Ни
кифорова:

—  По жалобе жителей ул. 
Песчаное кольцо пос. Бай- 
кальска была проведена про
верка. Факты подтвердились.

Обязали председателя авто- 
кооператива «Луч-2» закон
чить работы к 7.11.90 года и 
составили на него протокол на 
административную комиссию. 
10 ноября 1990 года проведи 
повторную проверку. Работы, 
о которых говорилось в жало
бе, выполнены.

* * *
«На протяжении всего это

го года корреспонденция до
ставлялась с большим опозда
нием. Бывало много случаев, 
когда отдельные номера газет 
не приходили вообще. В чем 
дело!».

Н. БОГДАНОВ, житель 
8-го микрорайона.

За разъяснением мы обра
тились к заместителю началь
ника узла связи О. Н. Поляк. 
Вот такой мы получили от
вет:

— На письмо, написанное в 
редакцию газеты «Время» по
поводу неудовлетворительной 
доставки корреспонденции,

сообщаем, что на протяжении 
последних лет узел связи ис
пытывает большие трудности в 
укомплектовании штата почта
льонов. Труд почтальона по- 
прежнему остается физиче
ским -прудом, ма..©механизи
рованным, тяжелым.

В настоящее время крити
ческая обстановка сложи ась в 
12-м отделении связи — не
докомплект штата почтальо
нов на сегодняшний день со
ставил в этом отделении 14 
человек. В связи с этим почти 
ежедневно на 5— 6 доставоч- 
ных участках почта доставля
ется только один раз в день, а 
на 2— 3 участках разносите* 
только на следующий день.

Ежедневно на каждого поч
тальона ложится двойная, а то 
и тройная нагрузка, в связи с 
этим снижается и качество 
работы.

Кроме того, значительно 
влияет на качество работы и 
несвоевременное поступление 
газет из Иркутской типогра
фии. Так, например, «Комсо
мольская правда» за 13.09.90 г. 
поступила 14.09.90 г., «Труд» за 
6.10.90 г. поступил 7.10.90 г. и 
т. д.

Руководство узла связи д е 
лает все возможное для уком
плектования штата — дано 
объявление в городскую газе
ту «Время» о приеме на ра
боту студентов, временно не 
работающих лиц, пенсионеров. 
Организуется доставка перио
дической печати на дом не
посредственно из опорных 
ящиков, после расписки и 
расфальцовки газет в отделе
нии связи.

Приносим свои извинения.

ШАЙБУ! Фото Я. АМОСОВА.

идеи сопредседательства и 
выбрали именно председате
ля. Нет ли тут разночтения!

Ю . К .: Нет. Чтобы быть 
дееспособной, организации 
должна иметь определенный 
уровень централизации. Важ
ны, во-первых, ее мера, а во- 
вторых, степень личной сво
боды ее членов.

Централизация в ДПР огра
ничивается и прямыми выбо-

рые вызывают пр» нципиаль- 
ные разногласия] Звучали ли 
они на областной у* редитель- 
ной конференции!

Ю . К .: Да. Серьезные
разногласия есть. Но надо 
учитывать, что еще окончате
льно не приняты основные 
документы: устав, программа. 
Они будут приняты на съезде

вуют организации коммунис- 
• тов необходимо создавать там 

и наши организации.

Корр.: А чем вы мотивиро
вали свою точку зрения)

Ю . К .: Во-первых, 4 пред
приятие должно- заниматься 
только производством. Все 
политические дела должны 
делаться вне производствен
ных структур.

партия России— 
оппозиция К П СС

рами, и узаконенной возмо
жностью создания фракций по 
принципиальным вопросам.

А личная свобода члена 
партии обеспечена его правом 
не участвовать в реализации 
решений, с которыми он не 
согласен. Он только не дол
жен препятствовать другим 
членам партии выполнять при
нятые полномочными партий
ными органами решения.

Корр.: А как быть с кры
латым выражением Н. И. Тра
вкина о том, что с КПСС надо 
бороться ее же методами!

Ю . К .: Я не разделяю та
кого взгляда. Не всегда цель 
оправдывает средства. Мы 
должны показать людям, чем 
наша партия лучше.

Корр.: Есть ли сегодня ■ 
ДПР какие-то вопросы, кото.

1— 2 декабря этого года. Так 
что. дискуссия естественна. 
(«В».: Данный разговор сос
тоялся еще в ноябре).

Большие споры вызвал воп
рос о коллективном членстве. 
Много у этой идеи сторонни
ков, но много и прэтивников. 
Мне лично кажется, что это 
только ослабит струнггуру пар
тии. И лишь формельно уве
личит ее численност.. И боль
шинство на области.>й конфе
ренции выступило только за 
индивидуальное чле-кггво.

Другой вопрос — создание 
первичных органи: аций на 
предприятиях. Я по этому во
просу выступал на (онферен- 
ции, но остался в леньшинст- 
ве. Большинство счнГЬет, что 
пока на предприятиях сущест-

Во-вторых, коммунистичес
кие парткомы, я сужу по 
парткому нашего завода, се
годня фактически влияние в 
коллективах утратили. Я прак
тически не вижу сегодня их 
деятельности на предприятии.

Примером тому — я сам. 
Еще несколько лет назад ме
ня, беспартийного, вряд ли 
назначили бы начальником 
цеха. Во всяком случае без 
согласия парткома этого бы 
не случилось. А сегодня да
же зная, что я член ДПР, ру
ководство завода пошло на 
такое назначение.

Корр.: Как вы сами пришли 
в эту партию, и идейно, и 
организационно!

Ю . К .: Я, в общем-то, ни
когда не был чужд политики, 
интересовался различными 
идеями, участвовал в работе 
политклуба «Демократия». Ко
гда стал депутатом областного 
Совета, познакомился с чле
нами центрального правления 
Демократической партии и 
понял, что основные положе
ния и идеи этой партии сов
падают с моими взглядами.

Корр.: А  как наш читатель, 

который после этой публика

ции заинтересуется идеями 

ДПР, может стать ее членом)

Ю . К .: Нас сейчас в А нгар
ске несколько человек, и тот, 
кто захочет побольше узнать 
о нашей партии и, может 
быть, вступить в нее, может 
позвонить Фетисову Анатолию 
по телефону: 4-52-30 или най
ти кого-то из нас в полит- 
клубе «Демократия» (каждый 
четверг в 19 часов в клубе 
«Турист», ул. Горького, 5. — 
Ред.).

Надо сказать, что можно
быть и просто сторонником 
партии, не вступая в ее чле
ны, а помогая в каких-то 
практических делах.

Корр.: А  прием у вас сво
бодный: записался и все!

Ю . К .: Нет. Определенная
процедура приема есть, ко

нечно. Случайных членов нам 
не надо. Но, в принципе, две
ри открыты.

Корр.: И в заключение хо
телось бы снять некоторые 
вопросы, вызванные сообще
нием о присутствии и высту
плении на вашей областной 
конференции председателя 
облисполкома Ю . А . Ножико. 
ва. Он присутствовал просто 
как представитель Советской 
власти или у него, скажем 
так, имеются особые симпатии 
к вашей партии)

Ю . К .: У Ю рия Абрамови
ча как демократически мыс
лящего руководителя есть 
симпатии и уважение ко мно
гим партиям. И он всегда этд 
подчеркивает. А в данном 
случае он присутствовал и 
выступил именно как предсе
датель облисполкома. ДПР 
сегодня— одна из влиятельных 
политических сил, рейтинг у 
нее самый высокий, поэтому 
его отклик на приглашение 
присутствовать на нашей кон
ференции естествен. И ниче
го, кроме уважения, не вызы
вает.

Корр.: Спасибо за беседу, 
Юрий Станиславович. Наде
юсь, Демократическая партия 
России будет действительно 
демократичной и полезной 
нашему обществу.

Вел беседу Н. БАРХАТО В.
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У Т Е Р И
Утерянную трудовую книжку па 

имя Карькова Алексея Васильевича 
считать недействительной. (3035)

0
Нашедшего техпаспорт, удостове-

речие водителя и доверенность на 
нмя Игапова Олега Викторовича про- 
my вернуть по адресу: Байкальск.
ул. Саповое кольцо, 27 (за хорошее 
вознаграждение). (3045)

©
Утерянное удостоверение инвалида 

Релнкой Отечественной войны серии 
I -А № 653490 на имя Старкова Ва
силия Алексеевича считать недейст
вительным. (3048)

О
Потерялась собака колли мрамор, 

ного окраса, глаза разные, возраст 
I год. Знающих местонахождение
просим позвонить по тел.: 3-40-74 (за 
вознаграждение). (3051)

о
Утерянную печать кооператива 

«Теплосеть* считать недействитель
ной. * (3052)

®
Утерянные диплом Nt 357730 и води, 

тельское удостоверение на имя Ми- 
неева Сергея Александровича считать 
недействительными. (3056)

®
Утеряпный диплом 930851 на имя 

Малолыченко Андрея Георгиевича 
считать недействительным. (3112)

о
Утерянный диплом № 135806 на имя 

Шевченко Ирины Юрьевны считать 
недействительным. (3115)

®
Утерянный ученический билет 

№ 1190 на имя Семичевского Влади
мира Викторовича считать недейст
вительным. (3116)

О
Утерянную трудовую книжку на имя 

Шишова Олега Степановича считать 
недействительной. (3126)

О
Утерянную трудовую книжку на имя 

Антоновой Елены Юрьевны считать 
недействительной. (3129)

©
Утерянные зачетную книжку и сту

денческий билет на нмя Достовалова 
Игоря Валерьевича считать недейст
вительными. (3067)

©
Утерянную трудовую книжку на имя 

Бояркиной Татьяны Павловны счи
тать недействительной. (3078)

©
Утерянное льготное удостоверение 

М  037376 на имя Лузгиной Клавдия 
Федоровны считать недействитель
ным. (3079)

0
Утерянное водительское удостовере

ние }к 307027 ААШ на имя Марчев- 
ского Александра Евгеньевича счи
тать недействительным. (2751).
О
Утерянные больничные листы 

№ 018169 и 018170 считать недейст
вительными. (3083)

©
Утерянное страховое свидетельство 

серии 00084 М 645266 считать недей
ствительным. (3084)

©
Утерянную зачетную книжку на нмя 

Брыкалова Романа Васильевича 
№ ЗУМР-90-89 считать недействитель
ной. (3094)

©
Утерянное удостоверение инвалида 

Великой Отечественной войны серии 
I -А М 862839 на имя Эглита Влади
мира Николаевича считать недействи
тельным. (3099)

Дежурный по номеру — 
Н. Барманова.

Ответственный корректор 
Л. Ялунина.

±  Все справки по содержа
нию объявлений — у рекламо
дателя.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку зрения редакции.

ПЕРЕКУЕМ МЕЧИ НА ОРАЛА
А(нгарский 3ji€f^rpo ли зн ый химический 

комбинат —  крупнейшее предприятие 
оборонного комплекса страны —  ведет 
огромную работу в плане конверсии.

Для этого благородного дела нам тре
буются: ,

на ремонтно-механический завод: уче
ники - станочники и ученики-электро
сварщики (зарплата 133 рубля); ученики 
слесаря-ремонтника и слесаря механосбо
рочных работ (зарплата Иврублей).

И это только начало, ведь ученик —  
это будущий рабочий- разрядник. Они 
также нужны нашему РМЗ.

У  молодых, вновь поступивших рабо
чих (4-й разряд при повременной ра
боте) заработная плата составляет: у

станочников и электрогазосварщиков —  
232 рубля, слесарей-ремонтникое и сле
сарей механосборочных работ —  204
рубля.

Всем рабочим основных специально
стей выдаются бесплатные талоны на 
питание.

Продолжительность оплачиваемого от
пуска у слесарей-ремонтникое от 18 до 
21 рабочего дня, у слесарей механосбо
рочных работ —  21— 27 рабочих дней, у 
станочников —  21— 27 рабочих дней, 
электрогазосварщиков — 24— 27 рабочих 
дней.

Работа на ремонтно-механическом за
воде АЭХК — это верное и надежное 
обеспечение вашего будущего.

КУПЛЮ

2-комнатную квартиру (30 кв. м. 3 
этаж, телефон) н 1-комнатную (18,8 
кв. м. 2 этаж) на 3-комнатную улуч_ 
шейной планировки или крупногаба
ритную в Юго-Западном районе. Ад
рес: 189-10-26, после 19.00.

(2882).

©
2*комнатную квартиру на две ком

наты. Адрес: 84-24-74. (2917)

©
2-комнатную квартиру (25,4 кв. м, 4 

этаж, телефон) и комнату (19,5 кв. м) 
на 2-комнатную улучшенной плани
ровки. Тел.: 6-55-45. (2921).

0
1-комнатную квартиру (улучшенной 63. Тел.: 6-43-40.

МЕНЯЕМ
2-комнатную квартиру с телефоном 

на 3-комнатную по договоренности. 
Звонить вечером по тел.: 3-41-12.

(2943)

©
2-комнатную квартиру (33 кв. м. 

лоджия 5 м) на две 1-комнатные (по 
договоренности). Адрес: 19 мр_н-13-

планкровкн. З-й этаж, 17-й мр-н) на
2-3-комнатную (по договоренности). 
Тел.: 2-40*79 (после 20 часов).

(2995).

О
2-комнатную квартиру (30,9 кв. м, 

улучшенной планировки) в г. Братске 
(пос. Гидростроитель) н 2-комнатную 
в Ангарске (31,4 кв. м улучшенной 
планировки) на 4- или 5-комнатную 
в Ангарске или Братске (правый бе
рег, Энергетик). Возможны варианты. 
Тел. в Ангарске: 2-23-70. (2944)

0
Две 2-комнатные квартиры (26,5 

кв. м, 10 мр-н, 33 кв. м, 7 мр-н) на
3-комнатную н 1-комнатную или 2- 
комнетную (33 кв. м. 7 мр-н) на 
две 1-комнатные. Тел.: 6-59-79.

(2949)

О
Две 2-комнатные квартиры (33 кв. м, 

58-й кв_л. 28 кв. м, 84-й кв-л). на
4-комнатную в центральной части го
рода. Тел.: 2-54-88. (2950)

О
Две 2-комнатные квартиры (обе с 

телефонами, комнаты изолированные, 
в 107 н 92/93 кварталах) на 3-ком
натную крупногабаритную и 1-ком
натную. Первый этаж не предлагать. 
Тел.: 3-08-02. (2951)

0
2-комнатную квартиру (29 кв. м, 

2-й этаж, солнечная. санузел раз
дельный) в г. Гусиноозерске на рав
ноценную или 1_комнатную в Ангар
ске. Адрес в Ангарске: 15 мр-н-2-158, 
тел.: 4-61-03. (2953).

©
4-комнатную квартиру (54 кв. м) 

на две 2-комнатные или на 2- и 1- 
комнатную. Тел.: 9-72-55 (после 19 
часов). (2958).

©
2.комнатную квартиру (30,1 кв. м, в 

91 кв-ле, 1-й этаж, комнаты смеж
ные) на 2-комнатную, можно меньшей 
площади. Тел.: 3.15-18, 9-18-25 (пос
ле 16 часов). (2959).

©
2-комнатную квартиру улучшенной 

планировки (17 мр-н, 1-й этаж, 28,3 
кв м, телефон, кабельное телевиде
ние) на 2.комнатную в кварталах. 
Тел.: 4-88-34. (2962)

©
3-комнатную квартиру (50 кв. м. 2-й 

этаж, телефон, крупногабаритная, 89-й 
квартал) на 2- и 1-комнатную (жела
тельно улучшенной планировки) или 
на две 2-комнатные (по договоренно
сти). Тел.: 3-44-05. (2966),

©2-комнатную квартиру на 1-комнат
ную или на две комнаты. Дом. тел.: 
9-10-22, раб. тел.: 7-24-54. (2975)

(2964)

2-комнатную квартиру (32 кв. м. 4-й 
этаж) в центре г. Черемхово на 1- 
комнатную в г. Ангарске. Адрес: 
6 мр-н-17-185. . (2995).

©
1-комнатную квартиру в 84-м квар-< 

тале (З-й этаж, телефон) на 2—3_ 
комнатную (по договоренности), или 
купим любую жилплощадь. Тел.: 
6-37-25 (3004).

©
Комнату (21 кв. м) в 61-м квар

тале на 1-комнатную квартиру, или 
куплю квартиру. Тел.: 9-55-31 (до 18 
часов). (3005).

©
2-комнатную крупногабаритную квар

тиру (в 89-м квартале, 30 кв. м. 2-й©
2-комнатную квартиру (30 кв. м, в этаж, телефон) на две 1-комнатные,

районе рынка) на 3-комнатную. Или 
куплю комнату. 1-комнатную квар
тиру. Адрес: 23-й кв-л, дом 3, кв.
И, раб. тел.: 3-24-85 (2968)

©
3-комнатную квартиру (1-й этаж,

43 кв. м. телефон) и теплый капи
тальный гараж в черте города >ia 
частный дом (по договоренности) или 
3-комнатную квартиру на 3-комнатную 
улучшенной планировки (по догово
ренности). Тел.: 3-13-08. (2971)

©
З.комнатную квартиру (43 кв. м. 4-й 

этаж) на 2- н 1-комнатную. Адрес:
189-11-39, тел.: 4-43-28. (2977)

О
3-комнатную квартиру в коттедже 

(квартал 221, с телефоном) на 3_ 
комнатную квартиру улучшенной пла
нировки в Юго-Западном районе.
Тел.: 4-97-47. (2978).

0
1-комнатную квартиру (З-й этаж в сов), тел.: 6-03-19.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665810, г. Ангарск, ул. Ленине, 43.
Телефоны: редактор —  2-25-46, ответственный секретарь 

и выпускающий — 2-36-04, репортерская группе — 2-26-58, 
2-21 -17, социально-экономический отдел —  2-23-17, 2-31-19, 
общественно-политический отдел — 2-29-55, обозреватель 
писем — 2-24-85, бухгалтерия, прием объявлений и общест
венная приемная — 2-32-17, машбюро — 2-31-19, коррек
торы — 2-20-68.

85-м квартале) на 2-комнатную. Пер
вый этаж не предлагать. Тел.: 
2-49-41. (2984)

О
4-комнатную квартиру (улучшенной 

планировки, 4-й этаж) в г. Братске 
на 3- или 4-комнатную в г. Ангарске 
в Юго-Западном районе. В Братске 
тел.: 3-07-96. (2985)

0
Две 2-комнатные квартиры (по 28 

кв. м, одна на 1-м этаже) на 3- и 
1-комнатную. Адрес: 177-8-44.

(2988).

©
З-комнатную квартиру в г. Ангар

ске (39 кв. м. 2-й этаж, комнаты 
изолированные, телефон, два балкона, 
имеется гараж) на 2—3-комнатную в 
г. Владимире или городах Москов
ской области. Узнать: 601201, г. Ла- 
кинск Владимирской обл., ул. 10 Ок
тября, дом 3, кв. 4. (2982)

©
1-комнатную квартиру в центре г. 

Ангарска на равноценную в г. Иркут
ске (18 кв. м). В Ангарске тел.: 
9-91-55, 4-73-24, 4-88-06. (2990)

©
3-комнатную квартиру (48,6 кв. м) и 

комнату (15,4 кв. м) на 2- и 1-ком
натную квартиры. Адрес: 33-2-7.

(2991).
© <

2-комнатную благоустроенную квар
тиру в г. Братске на равноценную в 
г. Ангарске. Тел. в Ангарске: 4-90-98.

(2992),

О
2-комнатную квартиру в г. Юрге 

Кемеровской области (З-й атаж. ком
наты раздельные) на 2-комнатную в 
г. Ангарске. Тел. в Ангарске: 6-86-54.

(2994).

Огромное спасибо коллективам мон
тажного отдела я управления Ангар
ского управления строительства за 
оказанную помощь в организации по
хорон Бабкина Виктора Петровича.

Семья Бабкиных.

одну с телефоном, 1-й этаж не 
предлагать. Тел.: 3-41-26, 6-83-81.

(3007)

©
1-комнатную благоустроенную квар

тиру (18 кв. м. З-й этаж) в пос. го
родского типа Михайловка на равно
ценную жилплощадь или комнату в 
г. Ангарске: Тел.: 7-84.18, адрес:
12а мр-н-10-43. (3009)

©
3_комнатную квартиру (39,8 кв. м, 

4-й этаж, улучшенной планировки, в 
29-м мр-не) на 3-комнатную улучшен
ной планировки в микрорайонах 8, 9, 
10, 12а. Адрес: 9 мр-н_90/90а_75.

(ЗОЮ).

©
3-комнатнуто квартиру (46 кв. м.

4-й этаж, крупногабаритная) на 2- и
1-комнатную, первый этаж не пред
лагать. Адрес: 107-9-16 (после 19 ча-

(3013)

0
З-комнатную квартиру в пос. Китой 

(улучшенной планировки, имеются 
лоджия, балкон, телефон, 4-й этаж. 
42 кв. м) и комнату в квартире на 
2 хозяина в г. Ангарске (58-й кв-л. 
17,6 кв м) на З-комнатную крупно
габаритную в центре Ангарска, воз
можны варианты. Адрес: пос. Китой, 
ул. Советская, 6-62, коммутатор:
2-36-55, тел.: 6-82. (3015).

0
2-комнатную квартиру (29,2 кв. м.

5-й этаж, улучшенной планировки, с 
телефоном) на две 1-комнатные (од
ну желательно в Юго-Западном рай
оне). Адрес: 212-10-15, тел.: 4-04-98 
(до 18 часов). (3016)

0
3-комнатную квартиру (с телефо

ном, З-й этаж, в 22-м микрорайоне) 
на 4-хомнатную с телефоном в этом 
же районе. Тел.: 6-42-11. (3029)

0
З-комнатную квартиру (51 кв. м. 

2-й этаж, крупногабаритная) на 2- и 
1-комнатную. Первый этаж не пред
лагать. Адрес: 89-6-3 (после 18 ча
сов), (3030).

Учащиеся и преподаватели энер
гетического отделения Ангарского 
политехнического техникума скоо- 
бят о трагической смерти 

КОВРИЖЕНКО 
Игоря

и выражают соболезнование род. 
ным и близким.

Педагогический коллектив сред
ней школы М 10 выражает глубо
кое соболезнование детям, виукям 
по поводу смерти старейшего учи
теля, отличника народного образо
вания, персонального пенсионера 

КОПЫЛОВА 
Александра Иосифовича

Капитальный гараж или сниму в 
аренду. Т е л : 3-77-72 (вечером).

(3001)

0
Куплю 1-комнатную квартиру. Тел.:

3-52-25. (2690).

0
Куплю квартиру. Дом. тел.: 3-12-86 

(до 10 утра), раб. тел.: 2-37-75.
(2783).

©Любую квартиру и цветной телеви
зор. Адрес: 27-й кв., дом 20, кв. 2.

(3088)

©
Куплю самоучитель итальянского 

языка, а также небольшие брошюрки 
и русско-итальянский словарь.

Обращаться по тел.: 2-20-68.

©
Пишущую машинку с широкой ка

реткой. Тел.: 9-78-31 (после 19 ча
сов). (3060)

©
Пианино. Тел.: 9-68-79. (3057)

СНИМЕМ
Отдельную жилплощадь на год и 

более. Семья три человека. Возмож
на оплата вперед. Тел.: 9-78-31.

(3061)

©
В аренду или купим 1-комнатную 

квартиру. Прописка не нужна. Чи
стоту и порядок гарантируем. Ад
рес: 92-15-60 (после 20 часов).

(3026)
©

В аренду любую жилплощадь на 
год и более (два человека), чистоту 
гарантируем. Тел.: 4-64-04 (после 14 
часов). Адрес: 207-8-54. (3054)

РАЗНОЕ
Мужчину, нашедшего на железнодо

рожном вокзале черную сумочку с 
ключами и документами на имя Му
ратова Б. К., просим вернуть ее по 
адресу: 6а микрорайон, 17/17а-34 (за 
вознаграждение). (3086)

Редактор О. Н. ТЮМЕНБВ.

КИНО
«МИР» — Рам и Лакхан « (2

серии). 10, 14, 17, 20.
«РОДИНА» — Космическая за

варушка. 11 (удл.), 14, 16, 18, 20,
21-40.

«ГРЕНАДА» — Садко. 10, К \  
Криминальный квартет. 12, .о,
17-40, 19-20, 21.

«ПОБЕДА» — Обреченный на 
одиночество (дети до 16 лет не 
допускаются). 10, 11-50, 13-40 
(удл.), 16-30, 18-30, 20-30.

«ПИОНЕР» — Мальчик-с-паль- 
чик. 10, 14, 16. Ловушка для оди
нокого мужчины. 18 (удл.), 20-30.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Катала. 10, 12, 14, 16, 18, 20,
21-30,

Зал «Восход» — Воля Вселен
ной. 9-30, 13-30, 15. Ад, или Д о
сье на самого себя (2 серии, де
ти до 16 лет не допускаются). 17, 
19-40,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Боны 
и покой. 15.

ДК «ЛЕСНИК» — Очень страш
ная история. 15, Витебское де
ло. Фильм первый — Поеступле- 
ние. 18, 20,

«ОКТЯБРЬ» — Голубая бездна 
(2 серии). 17, 19-30,

Кинотеатру «Октябрь» требует
ся старший кассир.

г
Управление народного образова

ния, партком учебных заведений, 
горком профсоюза учителей выра
жают глубокое соболезнование 
родным и близким по поводу смер. 
ти старейшего учителя города, 
участника гражданской и Великой 
Отечественной войн, персонального 
пенсионера

КОПЫЛОВА 
Александра Иосифовича

Коллектив детского учреждения 
М 50 стройки выоажает илкпеииее 
соболезнование родным и блязкиц 
в гвтзч с прежлев’к’мсичпй смео- 
” ыо музыкального руководителя 

ГОРОХОВОЙ 
Светланы Михайлова*!

Ангарская городская типография управления печати и массовой информации Иркутского облисполкома.
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